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École des Cœurs-Vaillants 

CONVOCATION À LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Le  mardi 16 juin à 19h00 

 

ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue (1) 

 

2. Vérification du quorum  et des présences (1) 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour (adoption, 2) 

 

4. Revue, adoption, signature et suivi au procès-verbal du  20 mai 2015  

(adoption, 2)  

  

        Suivi au procès-verbal (information, 10) 

4.1.  Règles de fonctionnement du SDG  

4.2   Don d’un arbre pour l’école, emplacement 

4.3   Assemblée générale de parents 

4.4   Bénévoles 

 

5. Parole au public  (information, 5) 

 

6. Dossiers courants 

               

   6.1 Budget de l’école (adoption, 5) 

   6.2 Projet éducatif (adoption, 5) 

   6.3 Normes et modalités (approbation, 5) 

   6.4 Cour d’école (information, 5) 

   6.5 Logo (information,5) 

   6.6 Rapport annuel 2014-2015, bilan du CÉ (adoption, 5) 

          

7. Parole au président ou à la présidente (information, 5) 

8. Parole aux enseignants (information, 5) 

9. Parole  à la technicienne du service de garde (information, 5) 

10. Parole à la représentante au comité de parents (information, 5) 

11. Parole  à la direction  (information, 5) 

 

12. Sujets divers 

 

13. Levée de l’assemblée      

 

           Sylvain DeBlois                                    Danielle Bilodeau                                                                          

           Président                                              Directrice                                                            



 

 

Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Ouverture de la séance et mot de bienvenue : ouverture de séance à 19h00 
 

2.  Vérification du quorum  et des présences : Il y a quorum 
 

3. 152-CÉ 
14-15-66 

Lecture et adoption de l’ordre du jour : 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Sylvie Bouchard et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour. 

 

4. 152-CÉ 
14-15-67 

Revue, adoption, signature et suivi au procès-verbal du 20 mai 2015 :  
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Chloé Laprade-Chamberland et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal du 20 mai 2015.                     . 
 

4.1 
 

 Suivi au procès-verbal : 
Règles de fonctionnement du SDG 
Le MEESR a réduit de 52% le financement des SDG lors des journées pédagogiques.  Conséquemment, selon la 
directive de la CSP, le tarif du SDG lors des journées pédagogique sera établi à 16$ par enfant afin de préserver 
l’équilibre budgétaire. 
 
Le tarif de la journée au SDG passera de 7.30$ à 8.00$ par jour suite aux directives du MEESR.  Ce tarif sera indexé  
au coût de la vie à partir de janvier 2016. 
 

4.2 
 

 Suivi au procès-verbal : 
Don d’un arbre pour l’école, emplacement 
Monsieur DeBlois propose de placer l’arbre dans le petit boisé déjà existant.  Avec la protection et les soins 
appropriés, ce chêne rouge poussera en hauteur grâce à la compétition fournie par les autres arbres et procurera 
un site ombragé durable à long terme.  Proposition acceptée de tous. 
 

4.3   Suivi au procès-verbal : 
Assemblée générale de parents 
La même formule que l’an passé est retenue, en laissant toutefois un peu plus de temps entre la rencontre avec 
les enseignants et l’assemblée générale.  La journée du 8 septembre est proposée. 
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4.4   Suivi au procès-verbal : 
Bénévoles 
Les bénévoles sont invités à assister à un spectacle de musique présenté par des élèves de l’école dirigés par M. 
Hamel.  Les bénévoles seront récompensés au cours des entractes. 
 

5.  Parole au public 
Pas de public 
 

     6.1 152-CÉ 
14-15-68 

Budget de l’école 
Mme Bilodeau explique les grandes lignes du budget. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Stéphanie Bissonnette et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’adopter le budget de l’école 2015-2016. 
 

     6.2 152-CÉ 
14-15-69 

Projet éducatif 
Aucune modification importante n’a été proposée au projet éducatif présenté lors de la séance précédente du CÉ.  
Quelques coquilles ou erreurs de français ont été corrigées et quelques tournures de phrases ont été modifiées 
afin de clarifier le message lorsque nécessaire. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par M. Sylvain DeBlois et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter le projet éducatif 2015-2016 
 

     6.3 152-CÉ 
14-15-70 

Normes et modalités 

Mme Bilodeau présente les normes et modalités du processus d’évaluation des apprentissages. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Stéphanie Bissonnette et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’approuver les normes et les modalités du processus d’évaluation des apprentissages 
 

     6.4   Cour d’école 
Mme Bilodeau et M. DeBlois présentent le plan d’aménagement de la cours d’école qui a été révisé par Mme 
Smuga de Kino-Québec dans le cadre du programme Ma cour : un monde de plaisir!  Les commentaires sont 
favorables. Les coûts reliés à cet aménagement sont abordables. 
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     6.5  Logo 
Le logo choisi est celui en forme de cœur dans un dégradé de couleurs avec ‘’Cœurs-Vaillants’’ inscrit en lettres 
attachées.  C’est un logo inspirant et qui laisse place à différentes interprétations.  Il est simple et se reproduit 
facilement autant en couleurs qu’en tons de gris.  Les lettres attachées amènent du dynamisme.  Elles ont été 
utilisées d’instinct dès le début pour écrire le nom de l’école.  En plus, on leur fait une place de choix à l’école dès 
la première année, car les élèves apprennent à écrire directement en lettres  attachées. 
  

6.6 152-CÉ 
14-15-71 

Rapport annuel 2014-2015, bilan du CÉ 
M. DeBlois présente le bilan du CÉ 2014-2015.  Ce bilan sera joint au rapport annuel 2014-2015 de l’école des 
Cœurs-Vaillants et présenté lors de l’assemblée générale des parents lors de la rentrée scolaire 2015-2016. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par M. Sylvain DeBlois et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter le bilan du CÉ 2014-2015 
 

7.  
 
 

Parole au président ou à la présidente, information 
M. DeBlois remercie les membres du CÉ 2014-2015.  Le défi était grand en cette première année de 
fonctionnement de l’école et il a été relevé avec brio. 
 

8.  Parole aux enseignants, information  
Tout va bien, plusieurs belles activités s’en viennent pour clôturer l’année scolaire. 
 

9.  
   

Parole  à la technicienne du service de garde, information 
Le service de garde a procédé à l’achat d’une structure gonflable qui sera utilisée lors d’occasions spéciales, telles 
que la dernière journée d’école, le 23 juin. 
 

: 
 

 Parole à la représentante au comité de parents, information :  
Absente. 
 

11.  Parole  à la direction 
Mme Bilodeau fait un bilan positif de la première année de notre nouvelle école. 
 

12. 152-CÉ 
14-15-72 

Sujets divers : 
Modification d’activité éducative complémentaire en sixième année 
La sortie des sixièmes années en canot a été annulée à cause de la température.  Il est proposé de remplacer cette 
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activité par l’invitation d’un conférencier pour lundi le 22 juin.  La conférence portera sur l’estime de soi et le 
passage primaire/secondaire.  Le conférencier a une excellente réputation. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Marie-Hélène et approuvée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’approuver l’activité éducative complémentaire proposée. 
 

  Départ de Mme Bouchard 
Mme Bouchard ne sera pas des nôtres l’an prochain suite  à un déménagement.  Le CÉ remercie Mme Bouchard 
pour son implication et lui souhaite la meilleure des chances dans ses projets futurs. 
 

13.  Levée de l’assemblée : 
La levée de l’assemblée est proposée par Mme Chantal Lebel à 21h40. 
 

 


